



„Rottenburger **helfen** Rottenburgern“

Corona Solidaritätsfonds der Bürgerstiftung Rottenburg

WARUM EIN SOLIDARITÄTSFONDS?

Die Corona-Pandemie hat dazu geführt, dass ein Teil der Gesellschaft weniger oder gar keine Einkünfte hat und um seine finanzielle Existenz bangt. Anderen geht es weiterhin gut. Auf Initiative der Rottenburger Astrid und Peter Kottlorz legt die Bürgerstiftung deshalb einen Solidaritätsfonds auf. Dieser soll finanzielle Hilfe leisten und ein Zeichen der Hoffnung und Solidarität für Menschen sein, denen durch die Einstellung ihrer Arbeit auch ein Stück Lebenssinn genommen wird.

WER KANN HELFEN?

„Rottenburger helfen Rottenburgern“ ist Ausdruck einer solidarischen Stadtgemeinschaft. Jeder kann mit seiner Spende Menschen und Tätigkeiten unterstützen, die eine Stadt wie Rottenburg lebens- und liebenswert machen. Ein von der Bürgerstiftung benanntes Gremium entscheidet transparent und nach bestem Wissen und Gewissen über die gemeinwohlorientierte und gerechte Verteilung der eingegangenen Spenden. OB Stephan Neher ist Schirmherr dieser Spendenaktion.

Spendenkonto: Bürgerstiftung Rottenburg

Kreissparkasse Tübingen: DE02 6415 0020 0004 4987 73

Volksbank Herrenberg-Nagold-Rottenburg: DE71 6039 1310 0750 7410 15

Als gemeinnützige Organisation kann die Bürgerstiftung Spendenbescheinigungen ausstellen.

„Rottenburger **helfen** Rottenburgern“

WEM WIRD GEHOLFEN?

Es sollen Personen (nicht Betriebe!) unterstützt werden, deren Einnahmequellen zur Finanzierung ihres Lebensunterhaltes durch Corona weggebrochen sind. Menschen, die keine oder noch keine Staatshilfen erhalten haben: zum Beispiel 450-Euro-Jobber, Einzelhändler, Friseurinnen, Kulturschaffende.

WIE KANN UNTERSTÜTZUNG BEANTRAGT WERDEN?

Eine detaillierte Beschreibung zur Antragstellung (wer,wie) findet sich auf www.buergerstiftung-rottenburg.de und www.rottenburg.de. Bei Fragen können Sie sich auch gerne unter solidaritaetsfonds@buergerstiftung-rottenburg.de an uns wenden.

Die Bürgerstiftung Rottenburg ist „AnSTIFTER“ und „Ermöglicher“ von zivilgesellschaftlichem Engagement. Gemäß ihrem Motto „Für die Menschen. Für die Stadt. Für die Zukunft.“ initiiert und unterstützt sie Projekte aus den Bereichen Bildung, Soziales, Kultur, Natur und Gemeinschaft in Rottenburg, die nicht zu den originären Aufgaben der öffentlichen Hand gehören. Die Bürgerstiftung führt eigene Projekte durch, allein oder zusammen mit Dritten, unterstützt Projekte Dritter finanziell und ermöglicht Initiatoren die Umsetzung ihrer Projektideen.

